

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA # 625

¡Vuelven las escuelas de formación deportivas a Girón!

Excelentes noticias tenemos para la población Gironesa; vuelven las escuelas de Formación Deportivas y las Bailoterapias en los diferentes sectores, a partir del primero de febrero.

Quienes estén interesados en beneficiarse con este programa social, deben acercarse a la Secretaria de Deportes; ubicada en el Coliseo de Ciudadela Villamil en horario de oficina y realizar la respectiva inscripción. En total son 16 las escuelas de formación; que beneficiarán a los niños y jóvenes gironeses.

Este año hay nuevas escuelas de formación deportivas como la del Tiro al Blanco y Skateboard, así como el fortalecimiento a las ya existentes de porrismo y atletismo. La meta es beneficiar a por lo menos 8 mil niños y adolescentes, durante la vigencia del Tejido Social.

02 de Febrero de 2018

Alcaldía de Girón Nit: 890.204.802-6